
Protokoll: 

RM Hörnchen regt an, die Koblenz-Touristik GmbH in die Arbeitsgruppe mit aufzunehmen.  

RM Altmaier erkundigt sich, ob auch hier das Kultur- und Schulverwaltungsamt die Federführung 

übernehmen solle. 

 


